



¿Adónde te escondiste,  
amado, y me dejaste con gemido?  
Como el ciervo huiste,  
habiéndome herido;  
salí tras ti, clamando, y eras ido.  
Cántico Espiritual.

En el mes de octubre del presente año, el poeta y catedrático de la sede Guayaquil, PhD. Teodoro Rubio, impartió una conferencia en la ciudad de Madrid con el tema «Espiritualidad y diálogo interreligioso: San Juan de la Cruz: hombre, poeta y místico». La conferencia fue realizada en el Espacio Ronda Madrid- España y organizada por la Federación para la Paz Universal con el objetivo de rescatar temas como la diversidad de religiones y hacer hincapié como cada una de ellas tiende a fomentar la espiritualidad.

El tema central fue San Juan de la Cruz, su vida, la teología y la literatura. Para Teodoro Rubio, este reconocido Fraile de la localidad de abulense de Fontiveros, vivió una vida pobre y eso le permitió gozar de una vida espiritual intensa. Sus dos grandes claves fueron la confianza en Dios y el amor al prójimo.

Entre los tres reconocidos poemas de San Juan de la Cruz tenemos: «NOCHE OSCURA DEL ALMA», «CÁNTICO ESPIRITUAL» y «LLAMA DE AMOR VIVA». Podemos rescatar estos versos que son algunos de los más apreciados por su carácter místico.

Teodoro Rubio, Teo, como lo conocen sus estudiantes, nativo de la Madre Patria (España) y con más de 25 años de experiencia en la Poesía, ha demostrado que sus conocimientos son base de una excelente educación sobre religión, literatura, y fiel dedicación a cada una de ellas.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)